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Fürth, den 18.06.2020 

 
 
 
Prüfung einer Aufstockung des Neubaus am Hardenberg-Gymnasium  
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die CSU-Stadtratsfraktion und die SPD-Stadtratsfraktion stellen folgenden Antrag:  
 
Die Verwaltung prüft, unter welchen Voraussetzungen eine Aufstockung des 
Neubaus am Hardenberg-Gymnasium erfolgen kann. Des Weiteren stellt die 
Verwaltung dar, wie viele Klassenzimmer und andere Räume eine maximale 
Aufstockung des Gebäudes zur Folge hat und mit welcher Bauzeit bei einer solchen 
Maßnahme zu rechnen ist.  
 
Begründung:  
Der Anstieg der Schülerzahlen in den Fürther Grundschulen wird in absehbarer Zeit 
zu einem Anstieg der Übertritte in die Sekundarstufe 1 der Gymnasien führen. In der 
Folge steigt der Platzbedarf an den Fürther Gymnasien. Aus Sicht der CSU- und der 
SPD-Fraktion im Fürther Stadtrat sind daher die Erörterung und gegebenenfalls auch 
die weiterführende Prüfung möglichst vieler Optionen zur Bewältigung eines solchen 
Anstiegs geboten. In dieser Situation erscheint eine Aufstockung des Neubaus am 
Hardenberg-Gymnasium als gewinnbringende Maßnahme. Das Gebäude wurde 
beim Bau bereits so angelegt, dass eine spätere Aufstockung um weitere Etagen 
grundsätzlich machbar ist. Mit Blick auf die insgesamt steigenden Schülerzahlen, 
unter anderem auch bei der Zahl der Anmeldungen für das Schuljahr 2020/2021, 
hatte die Schule gegenüber der Verwaltung bereits ihr Interesse an einer 
Aufstockung des Neubaus zum Ausdruck gebracht.  
 
 
 



Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 

   
gez. Sepp Körbl    gez. Dr. Benedikt Döhla  
SPD-Fraktionsvorsitzender  stellv. SPD-Fraktionsvorsitzender  
 
 
 
 
Maximilian Ammon    Dr. Michael Au  
CSU-Fraktionsvorsitzender  CSU-Stadtrat 
 
    
 
 
 


